

Öffentliche Toiletten

In München gibt es viel zu wenig öffentliche Toiletten und Hinweisschilder dorthin!

Eine Dixi-Toilette ist für mich keine Toilette. Sie stinkt, hat selten Seife und Papiertücher und kein Licht. Wer hat schon mal eine Frau in eine Dixi-Toilette gehen sehen? Ich noch nie!

Also:

Mehr Toiletten in München.

Zum Beispiel:

- an allen Tram-Wendeschleifen
- an allen U-Bahn-Kreuzungsbahnhöfen
- an allen Bus-Endstationen.

Hier eine Karte der Stadtverwaltung mit Öffentlichen WCs